
平成２４年１１月度 一般社団法人獨協大学同窓会 社員総会議事録 

 
１． 日  時：平成 24 年 11 月 17 日（土）午後 2 時 15 分～午後 3 時 15 分 

 
２． 場  所：獨協大学 中央棟 3 階 大会議室 
 
３． 出席社員：39 名（社員総数 41 名） 

 
４． 議  事 

 
  定刻に同日開かれた社員総会に引き続き一般社団法人獨協大学同窓会 大

曲敏之より開会の宣言がなされた。暫定的に議長選任が行われ 大曲敏之が

選出され審議に入った。 
 
決議事項 

 
（１） 第１号議案「監事選任の件」 
 

議長から、第１号議案について説明があった。その後、議長から出席者に発

言を求めたが発言はなく、第１号議案「監事選任の件」に関しては、原案どお

り承認可決された。 
 

（２） 第２号議案「理事選任の件」 

議長から、第２号議案について説明があった。その後、議長から出席者に発

言を求めたが発言はなく、第２号議案「理事選任の件」は原案通り承認可決さ

れた。 

 

 報告事項 

議長より、報告事項の（１）「平成２５年９月期事業計画案について」の報告

があった。その後、議長から出席者に発言を求めたが発言はなかった。 

議長より、報告事項の（２）「平成２５年９月期収支予算案について」報告が

あった。その後、議長から出席者に発言を求めたが発言はなかった。 

議長より、報告事項（３）「平成２５年９月期奨学金特別会計予算案について」

報告があった。その後、議長から出席者に発言を求めたが発言はなかった。 

議長より、報告事項（４）「その他」として今後の同窓会事務局体制の報告が

あった。代議員から後任人事に関して、処遇等々に関して質問があり議長が説



明した。代議員より社員総会に出席の代議員全員の意見を聞き挙手による確認

が必要との意見があった。議長はその意見に基づき社員総会出席者に挙手を求

めたところ、今後の体制に異論は無との多数の賛成の挙手があったので、提案

のとおり進めることとなった。 

すべての報告が終了後、改めて議長から出席者に発言を求めたが発言はなかっ 

た。 

 

以上で議事を終了し、議長は午後 3時 15 分に閉会を宣言した。 

 

以 上 

 

 

 

 

 


